

Festival: Culturescapes - Türkiye

Prominente Unterstützung

Das Festival bietet vom 1. November bis zum 6. Dezember in Schweizer Städten Einblicke in das türkische Kunst- und Kulturschaffen. Auch das Goetheanum beteiligt sich.

eine Geringeren als der Schweizer Bundespräsident Pascal Couchepin und der türkische Staatspräsident Abdullah Gülsind die Schirmherren des Culturescapes-Festivals 2008, das ab Anfang November in der Region Basel und in anderen Schweizer Städten die kulturelle Vielfalt der Türkei zur Geltung bringt.

Was 2003 in Basel relativ klein angefangen hat, ist mit den Jahren – nicht zuletzt dank des großen Engagements von Juriaan Cooiman – zu einem schweizweiten Festival angewachsen. «Dieses Jahr wird es rund 160 Veranstaltungen an zehn verschiedenen Orten geben», so Cooiman. Dabei ist die Region Basel jedoch nach wie vor klar das Zentrum. Auch das Goetheanum beteiligt sich: Am 8. November findet dort in Zusammenarbeit mit der Interreligiösen Arbeitsgemeinschaft in der Schweiz ein Kulturtag zum Thema Sufismus – Die Innenseite des Islam» statt. | Elisabeth Wiederkehr